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Ata da 160ª Sessão Ordinária da 22ª Legislatura da Câmara Municipal de Maceió  
Biênio 2022 – 2023. 

 
 
Aos 08 (oito) dias do mês de junho do ano de 2022, às 15h00 

(quinze horas) sob a presidência  do vereador Galba Netto reuniu-

se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e 

Albuquerque número 564 bairro Jaraguá em sessão ordinária 

híbrida com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Alan 

Balbino,  Cal Moreira, Fábio Costa, Fernando Holanda, Francisco 

Filho, Gaby Ronalsa, João Catunda, Joãozinho,Davi Davino, José 

Márcio Filho, Luciano Marinho, Leonardo Dias,  Oliveira Lima, Olívia 

Tenório, Raimundo Medeiros, Silvânia Barbosa, Siderlane 

Mendonça,  Teca Nelma e Valmir Gomes. Foi colocado para 

aprovação do plenário a ata da sessão anterior. No Grande 

Expediente, como primeiro orador, o vereador Raimundo 

Medeiros ratificou a solicitação para o envio de viaturas da polícia 

no terminal de ônibus no bairro Eustáquio Gomes onde assaltos 

tem ocorrido com frequência. Solicitou a ampliação do terminal de 

ônibus do bairro Clima Bom ao tempo em que reconheceu os 

benefícios feitos pelo prefeito de Maceió para o transporte público. 

Pediu providências para a coleta do lixo na parte alta da cidade. Em 

aparte, o vereador Luciano Marinho contribuiu com a fala do orador 

no tocante a segurança pública, a coleta do lixo e o transporte 

público informando uma reunião junto a superintendência da SMTT 

onde medidas estão sendo tomadas. Retornando o orador sugeriu o 

retorno da discussão sobre o VLT e ratificou os apelos anteriores.  

O segundo orador, vereador Oliveira Lima fez homenagem a 

vereadora Silvania Barbosa pela passagem do aniversário da 

mesma. A terceira oradora, vereadora Silvania Barbosa agradeceu 
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as palavras de felicitações recebidas do vereador Oliveira Lima. 

Mostrou tristeza com a matéria onde diz que o Ministério Público 

entra com ação contra o São João de Jaraguá e espera que essa 

situação seja revertida haja vista que alguns ambulantes já 

iniciaram os investimentos. Falou que presenciou o início dos 

festejos realizado pelo Estado onde ocorreu sem problemas e 

defende os investimentos tanto no combate aos estragos causados 

pelas chuvas como nos festejos juninos.  Em aparte, os vereadores 

Luciano Marinho e Olívia Tenório deram as suas contribuições a 

fala da oradora. Retornando a oradora fez apelo a justiça para que 

nesse momento tenha um olhar diferenciado a essa questão. O 

senhor presidente parabenizou a vereadora Silvania Barbosa pela 

postura e a forma coerente como se posicionou. Entendeu a 

situação de toda cadeia envolvida nos eventos e a economia que os 

espetáculos traz através de vários profissionais que fazem parte. 

Lembrou o recurso enviado pelo Governo Federal para ser usados 

exclusivamente nos transtornos e danos causados pelas chuvas em 

Maceió então, não há muito o que se falar pelos prejuízos causados 

por esse evento que será benéfico para a nossa cidade e que o São 

João se consolide no calendário da nossa Maceió. O quarto 

orador, vereador Leonardo Dias falou do recurso enviado pelo 

Governo Federal para investir em medidas de combate aos danos 

causados pelas chuvas e espera que a justiça indefira o pedido do 

Ministério Público e que Maceió se torne referência nos festejos 

juninos já que perdeu esse estatos do reveillon, turistas e etc. 

Informou a visita que fez a unidade de saúde São Vicente situada 

no bairro Pinheiro onde fez um vídeo demonstrando a situação dos 

servidores e do prédio.  Em conversa com os responsáveis ficou a 

promessa de fazer a mudança para outro local no prazo de trinta 
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dias quando este vereador retornará a unidade. Passou a tratar 

sobre o pagamento do FUNDEF onde de acordo com o secretário 

de educação senhor Ivan até amanhã o prefeito vai informar a data 

para o pagamento. Trouxe a questão da intolerância religiosa 

citando uma imagem que foi quebrada no bairro Salvador Lira e 

apresentará uma moção de repúdio  a essa crime que está sendo 

ingnorado pelas autoridades.  O senhor presidente, reforçou todas 

as palavras colocadas pelo vereador Leonardo Dias referente a 

intolerância religiosa e deu mais subsídio sobre o assunto. O quinto 

orador, vereador Valmir Gomes trouxe a sua preocupação com os 

bairros vitimados pelas chuvas onde o prefeito JHC criou uma frente 

para traçar caminhos que resolva a situação ao tempo em que 

solicitou que essa comissão venha a esta Casa para que possamos 

dar a nossa contribuição e ter conhecimento do que está sendo 

feito.  Solicitou recurso para ser realocados na infraestrutura do 

município e cobrou providências para a questão dos servidores 

públicos municipal. Em aparte, o vereador João Catunda informou a 

solicitação de uma audiência pública para discutir essa situação. No 

Prolongamento do Expediente, foram lidos:  projeto de lei do 

vereador Eduardo Canuto – protocolo web nº 06060038/2022. 

Projeto de lei do vereador Eduardo Canuto – protocolo web nº 

06060037/2022. Projeto de decreto legislativo do vereador Eduardo 

Canuto – protocolo web nº 06060036/2022. Projeto de decreto 

legislativo do vereador Joãozinho – protocolo web nº 

06070005/2022. Feita a chamada para a Ordem do dia, foram 

constatadas as mesmas presenças da chamada inicial.   Foram 

lidos e aprovados: indicação da vereadora Gaby Ronalsa em 

discussão única – protocolo web nº 05250035/2022. Indicação do 

vereador Brivaldo Marques em discussão única – protocolo web nº 
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06070012/2022 a 06070016/2022, 06070022/2022, 06070032/2022 

e 06070036/2022. Indicação do vereador Oliveira Lima em 

discussão única – protocolo web nº 06070017/2022, 

06070018/2022, 06070020/2022, 06070021/2022, 06070023/2022 a 

06070031/2022, 06070033/2022 a 06070035/2022, 06070037/2022 

a 06070050/2022. Indicação da vereadora Teca Nelma em 

discussão única – protocolo web nº 06070051/2022. Moção de 

pesar da vereadora Gaby Ronalsa em discussão única – protocolo 

web nº 06060034/2022. Moção de aplausos da vereadora Teca 

Nelma em discussão única – protocolo web nº 06060023/2022.  

Projeto de lei da vereadora Gaby Ronalsa em 2ª discussão – 

protocolo web nº 02220013/2022. Projeto de lei do vereador 

Francisco Sales em 2ª discussão – protocolo web nº 

02110009/2022. Projeto de lei da vereadora Silvania Barbosa em 2ª 

discussão – protocolo web nº 03240006/2021. Projeto de lei da 

vereadora Silvania Barbosa em 2ª discussão – protocolo web nº 

08030009/2022 aprovado com o voto contrário do vereador 

Leonardo Dias. Projeto de lei do vereador Oliveira Lima em 2ª 

discussão – protocolo web nº 03160010/2022. Projeto de lei do 

vereador Oliveira Lima em 2ª discussão – protocolo web nº 

12100006/2021. Projeto de lei da vereadora Olívia Tenório em 2ª 

discussão – protocolo web nº 01120013/2022. Projeto de lei da 

vereadora Olívia Tenório em 2ª discussão – protocolo web nº 

02020042/2022. Projeto de lei do vereador Raimundo Medeiros em 

1ª discussão – protocolo web nº 04180099/2022. Projeto de lei do 

vereador Oliveira Lima em 1ª discussão e discutido pelo vereador 

Galba Netto – protocolo web nº 05180018/2022. Projeto de lei da 

vereadora Olívia Tenório em 1ª discussão e discutido pela autora e 

o vereador Leonardo Dias – protocolo web nº 08310016/2021 com 
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pedido de vista pelo vereador Leonardo Dias. Projeto de resolução 

do vereador Oliveira Lima em 1ª discussão – protocolo web nº 

04050074/2022. Projeto de resolução da vereadora Teca Nelma em 

1ª discussão – protocolo web nº 02250050/2022. Moção de repúdio 

do vereador Leonardo Dias  - em discussão única. Passando para o 

Expediente Final, o vereador Leonardo Dias reforçou mais um dia 

sem o pagamento do FUNDEF.  Nada mais havendo a tratar, foi 

encerrada a presente sessão e convocada outra para o dia seguinte 

em horário regimental. Do que, para constar, lavrei e digitei a 

presente ata que dato e assino. Maceió, 08 de junho de 2022 – 

João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão e Redação de 

Atas e Debates.  
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